

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



#597 / 13 de mayo 2023

rionegro.gub.uy



Programa OPORTUNIDAD LABORAL abrirá las inscripciones

QUIENES DESEEN PARTICIPAR, PODRÁN ANOTARSE A PARTIR DE LAS 00:00 HORAS DEL LUNES 15 DE MAYO, HASTA LA MEDIANOCHE DEL VIERNES 19 DEL CORRIENTE MES.

PARA HACERLO, DEBERÁN INGRESAR A LA PÁGINA WEB WWW.GUB.UY/OPORTUNIDAD-LABORAL (ACTUALMENTE FORMULARIO DE INSCRIPCIÓN NO DISPONIBLE)



Fray Bentos.

UTE presentó “plan de riego” para Río Negro.



El Intendente, Dr. Omar Lafluf, recibió al Directorio del ente energético, con quienes recorrió el museo de la Revolución Industrial, en el ex frigorífico Anglo y avanzaron sobre varios proyectos.

Arribaron a Fray Bentos, la presidente de UTE, Ing. Silvia Emaldi; el vicepresidente del organismo, Dr. Julio Luis Sanguinetti; los directores, Dr. Felipe Algorta, Dr. Enrique Sergio Pées Boz y la Dra. María Fernanda Cardona; también llegaron las autoridades del Instituto Nacional de Colonización (INC), con su presidente, Dr. Julio César Cardozo; gerente general Per. Agro. Mario Monsón y el director general de Recursos Naturales del MGAP, Ing. Agr. Martín Mattos.

En la ocasión, UTE dio a conocer la inversión prevista en riego para el departamento, iniciativa que también había propuesto el jefe comunal y que había presentado, en su momento, a productores rurales. Además, ahora se da en el contexto de la peor sequía que se registra en nuestro país, en los últimos 100 años.

Por tal motivo, UTE prevé invertir 20 millones de dólares con líneas de media tensión y estaciones, brindando la potencia necesaria para el riego, pensado, fundamentalmente, para la época que no llueva y así, se pueda aumentar la producción.



A su vez, desde UTE destacaron que la Intendencia de Río Negro, cuenta con su apoyo en otros proyectos, como es el caso para transformar en una Smart City al barrio Anglo y, con este anunciado plan de riesgo, se busca ayudar a incrementar la producción nacional.

- Regularización de servicios del barrio “Las Canteras”.

Posteriormente, el Directorio de UTE junto al Dr. Omar Lafluf, participaron de la ceremonia de regularización de servicios en la mencionada zona de Fray Bentos.

En este lugar, se viene trabajando desde hace varios años; aquí muchos vecinos acceden al Bono social (pagan solo el 10 o el 20% de la factura) y, en breve, culminan las obras que sumarán a otros 50, completando así, un total de 538 hogares regularizados.

En tanto, el Intendente de Río Negro y la Presidente de UTE, acordaron nuevas mejoras en el alumbrado público en algunos puntos del barrio.



Fray Bentos.

Programa de Huertas Orgánicas Comunitarias.



La Intendencia de Río Negro distribuirá una donación de U\$S 10.000 para el desarrollo de las mismas.

Quien brindó ese aporte de dinero, a modo de donación, fue el ciudadano chino Alejandro Chu, quien en contacto con el Prof. Carlos Estigarribia, decidió apoyar el proyecto “Cultivando Desarrollo”.

El objetivo es crear espacios de Huerta Orgánica Comunitaria para generar experiencias de aprendizaje, cultivo y cosecha de hortalizas en instituciones públicas de Fray Bentos y Young. Los espacios serán solventados por las donaciones recibidas y quedarán como propiedad de las mencionadas instituciones participantes durante todo el año 2023; su eventual extensión, dependerá de los nuevos aportes que se obtengan, siendo coordinados por el Departamento de Política Sociales de la Intendencia de Río Negro.

El Dr. Omar Lafluf, recibió al Sr. Alejandro Chu, primero en la Huerta Urbana y Periurbana de la Unidad Demostrativa y posteriormente, en la sala “Dr. Guillermo Ruggia”, del palacio municipal; estando acompañado por el Director General de Ambiente, Adrián Stagi.



Fray Bentos.

Reunión con familiares de los residentes en los Hogares Estudiantiles de Montevideo.



En instalaciones de la Biblioteca Pública, ubicada en Terminal de Ómnibus, se realizó este encuentro, con los adultos referentes de los becarios que se alojan en los centros que posee la Intendencia de Río Negro, en la capital del país.

Se trabajó con relación al reglamento interno de funcionamiento del lugar, a las instancias que se proyectan con los jóvenes y sobre el apoyo que reciben del equipo técnico.

La oportunidad, la cual fue calificada como muy productiva, permitió a los representantes de la Comisión Departamental de Becas, poder atender las inquietudes y necesidades planteadas por las familias de los estudiantes.

Young.

Proyecto de un “Circuito Turístico” para Young.



El director de Turismo, José Luis Perazza, se reunió con la referente territorial del Ministerio de Turismo, Paula Morán; la responsable de Producto Turístico Cultural, Irene Cabrera; de UdelaR Producto Cultural, Natalia Vernazza Padantd y la Alcalde del Municipio de Young, Dra. Mercedes Long, para avanzar en esta iniciativa, la cual fue recientemente reconocida por el MINTUR; cuenta además con el respaldo del Centro Comercial y del sector empresarial de la localidad.

Dicha propuesta, atiende áreas muy interesantes para poder desarrollar en la ciudad de Young y se podrá integrar a las ofertas departamentales y regionales existentes, debiendo ejecutarse durante este año.

El Departamento de Turismo, está muy involucrado en este proyecto, el cual viene a complementar otros, como la “Ruta Los Hongos” y “Ruta de la Manera”.

Young.

Feria de emprendedores por el “Día de la Madre”.



Con gran éxito se desarrolló esta actividad en Casa de la Cultura.

Alrededor de doce propuestas ofrecieron sus productos, en un lugar que fue ambientado musicalmente para la ocasión; además, el taller de macramé, dio una clase abierta. Hubo ofertas gastronómicas, lo que también motivó que se registrara una gran afluencia de público, el cual pudo recorrer, observar y adquirir regalos.



Young.

Análisis de los planes de ordenamiento existentes para Young, Fray Bentos y Los Arrayanes.



En la ocasión, se estableció un calendario de trabajo, el cual comenzará a aplicarse durante las próximas semanas.

La reunión, que se desarrolló en el Centro Socio Cultural, contó con la participación del Director General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, Arq. Hugo Hornos; la Directora del Departamento Ordenamiento Territorial, Ana dos Santos; la Directora del Departamento de Arquitectura, Arq. Viviana Fiorelli; el Subdirector de Vivienda, Arq. Alejandro Bordoli; el asesor jurídico de la Unidad de Gestión Territorial, Ricardo Gorosito; el encargado de la Oficina de Catastro Municipal, el Ing. Agrim. Horacio Labadie y el encargado del Sistema de Información Geográfica, Ing. Agrim. Roberto Benelli.

Se estableció realizar el estudio del plan que presenta la zonificación; la evacuación de aguas pluviales; las nuevas zonas residenciales; edificios en altura y la revisión de los retiros en las rutas, que pasan de 40 m a 15 m, especialmente en la Ruta N°3; todo esto comprenderá a las ciudades de Young y Fray Bentos, pero también a Los Arrayanes.

Los mencionados estudios deberán presentarse en el término de tres semanas a un mes, para luego cumplir una audiencia pública de los tres planes, tras esto, se enviarán a la Junta Departamental, donde serán considerados y aprobados.

Young.

La Intendencia de Río Negro distribuyó donación de CLALDY.



Personal municipal realizó la entrega de los productos aportados por la empresa láctea.

Fueron 10 las instituciones que recibieron más de 1500 litros de yogur, los cuales se darán a las personas usuarias de estos establecimientos de la ciudad de Young.



Nuevo Berlín.

Comenzó el traslado del segundo refugio.



Con apoyo de personal y equipos municipales, se están llevando por el río Uruguay los componentes que formarán parte de la nueva estructura que se instalará en Isla Pingüino.

En la oportunidad, el alcalde del Municipio, Hernán Godoy, visitó la zona de El Sauzal, donde se realizó la operación de carga.

En el caso del primero, sobre isla La Basura, el ensamblaje demandó unos 20 días y ya quedó finalizado.

El proyecto "Islas y Canales Verdes del Río Uruguay", en la etapa inicial, contempló la creación de senderos que recorren la isla y, mientras tanto, se avanza en la construcción de quinchos en la zona costera, enteramente en madera y paja.

Nuevo Berlín.

Se aplica carpeta asfáltica en Ruta N°20.



La empresa Colier S.A., encargada de la obra, comenzó estos trabajos, los cuales se harán en los 9 kilómetros de extensión.

El inicio fue desde la rotonda que empalma las rutas 20 y 24 hacia la localidad, lográndose, en pocas horas, avances significativos.

El cambio en la transitabilidad es notorio, con importantes mejoras y una calidad muy superior a lo anterior.

La circulación vehicular, mientras se realizan las tareas, se verá demorada por las maquinarias pesadas y el personal que se encuentra desplegado en la ejecución de la obra.

Se estima que, en pocos días, se intervenga todo el tramo que comprende la labor, algo que fue gestionado por el Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf y el Alcalde del Municipio, Hernán Godoy, ante el Ministerio de Transporte y Obras Públicas.

San Javier.

Ampliación del alumbrado público en San Javier.



Personal del área de electricidad y alumbrado público, proceden a la instalación de una nueva red lumínica en el balneario “Puerto Viejo”.

Se está trabajando para reforzar la iluminación de distintas calles en la localidad; actualmente, se colocaron 17 focos.

También se hará lo propio en la pista de atletismo de la Plaza de Deportes, la cual es utilizada por los vecinos para realizar ejercicios recreativos.



San Javier.



FESTEJAMOS el
DÍA DE LA MADRE

Domingo 14 de mayo
en Plaza Libertad - San Javier
Hora 15:00

Show en vivo de **RONALD MACHADO**.
Música: Amadeus.

Para los más pequeños castillo inflable.
Artesanos.



San Javier
Municipio

Grecco.

Mejoras en la iluminación del Parque de los Valores.



Comenzó la colocación del contador de luz, luego se procederá al tendido de cable subterráneo, para luego plantar las columnas con todos los artefactos; se instalarán 15 focos, en toda su extensión.

Estos trabajos se ejecutan a través del proyecto “Localidades Eficientes”, iniciativa que abarca a cinco poblados rurales, como ahora en Grecco; más adelante se intervendrá en Algorta, Paso de la Cruz, Paso de los Mellizos y Bellaco.

Tres Quintas.

Obras en la localidad de Tres Quintas.



Se construyó una explanada para camiones, solucionando así, el estacionamiento para estos pesados rodados, que lo estaban haciendo dentro del poblado.

El planteo de los vecinos tuvo una rápida respuesta, atendiendo las ventajas que tendrá este nuevo espacio.

También los funcionarios municipales, estuvieron trabajando en la colocación de caños, algo que facilitará la entrada de vehículos a los vecinos en sus fincas.

